



SGCAF - SCG



Date de la sortie : **21 septembre 2023**
Cavité / zone de prospection : **Tanne du Suspense**
Massif : **Parmelan**
Commune : **Dingy Saint Clair (74)**
Personnes présentes : **Guy Masson**
Temps Passé sous Terre : **3 h 3/4**
Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **exploration**
Rédacteurs **GM**

La fin du Suspense... du moins pour moi !

La veille je suis monté au Suspense pour m'apercevoir à l'entrée que je n'ai pas mis de batterie sur le petit perfo d'équipement... Aussi ce matin j'y retourne très léger : une batterie dans une poche, les clefs dans l'autre, car j'ai carrément laissé sur place, hier, mon sac complet ! Ainsi en moins de 43 mn je peux amener ma vieille carcasse devant le gouffre où je plonge, à 9 h.

Descente à -140, escalades faciles côté « amont », deux trous, deux pulses, la corde jetée en bas du dernier puits restant à vérifier. Il mesure 17 m et au fond deux minuscules fissures en sont les seuls prolongements. Auscultation en remontant (e puits se dédouble localement), quelques visées au disto, déséquipement et retour à -140 où je déroule consciencieusement les 60 m de cordes en supplément. Tout ça m'a pris une heure.

Je vais alors remonter en déséquipant intégralement le gouffre, tirant les cordes par étapes sur les paliers de -84, de -40 et de -15, bonjour les biceps ! Le plus pénible est finalement de hisser les deux (grosses) cordes (bien mouillées) de 100 et 110 m dans la dernière verticale. Ouf ! Je m'étais donné 4 h, je suis dans l'étang les temps, moi aussi bien trempé !

Triage des 240 m de cordes, 19 plaquettes, 14 maillons, 5 mousquetons et 5 déviations dont je vais laisser une bonne part sur place pour le rééquipement ultérieur des 3 Bêtas.

Voilà, le suspense est en principe levé, mais il resterait à voir (après perçage) les puits parallèles que l'on devine derrière des fissures impénétrables, en marge du grand puits entre -100 et -130, notamment au niveau d'une banquette (-120 environ). Là j'ai fait une visée de plus de 10 m. De toute façon c'est dans ce secteur que l'essentiel du courant d'air se balade, mais l'objectif de rejoindre aisément l'affluent des Grenoblois ne me motive pas vraiment au regard du travail à fournir. Un jour peut-être, pour d'autres que moi !